
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 163/2017 
  

 
Requer providências acerca das 
enchentes na Avenida Antônio 
Moraes de Barros em frente à 
creche “Zinho Saes” e da escola 
E.E Profª Odair de Oliveira 
Sega Marchi, no Bairro Jardim 
Vista Alegre. 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores do bairro Jardim Vista Alegre, que solicitam providências da 
prefeitura, quanto às enchentes que ocorrem todos os anos em período de 
fortes chuvas; 
 

 
CONSIDERANDO  que, famílias que moram em frete a este 

local, sofrem danos matérias e psicológicos, com as inundações em suas 
casas, devido às enchentes;  
 

 
CONSIDERANDO  que, é indispensável uma ação emergencial 

da Prefeitura Municipal, junto a Secretaria de Obras para solucionar o 
problema; 

CONSIDERANDO  que, há informações que a tubulação que 
passa por baixo da creche “Zinho Saes”, não suportando o grande volume de 
águas pluviais que vem com sujeiras e galhos, e acabam entupindo a galeria 
impedindo a passagem; 

 
CONSIDERANDO  que, dizem que as aguas das chuvas, vem da 

Rua do Amor, entrando por um diâmetro maior, e saindo por um diâmetro 
menor, e que, isso também seria a causa das enchentes; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1º) Existe algum projeto para acabar definitivamente com as 

enchentes na Avenida Antônio Moraes de Barros em frente à creche “Zinho 
Saes” e a escola E.E Profª Odair de Oliveira Sega Marchi, no Bairro Jardim 
Vista Alegre? 

 
2º) O que será feito para resolver este problema? 
 
3º) É possível trocar a tubulação para dar maior vasão das águas 

pluviais, evitando assim, que ocorra novas enchentes? 
  

4 º) Quando que a prefeitura efetuará a limpeza das galerias no 
bairro Jardim Vista Alegre? 

 
                          5º) Outras informações que julgar necessária.                                               
                                       
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de fevereiro de 2.017. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

 
 
 
 


